

Al descubrimiento del mar y los dioses de la costa peruana

El nuevo documental de Alejandro Guerrero sobre la costa peruana se transmite desde hoy a las 9 de la noche por Panamericana Televisión.

El *mar y los dioses* es el documental producido por Panamericana Televisión y dirigido por el periodista Alejandro Guerrero, en el que se realiza una presentación de toda la riqueza natural que se asienta en las costas de nuestro país. El trabajo pretende ofrecer una visión condensada de todas las bondades de nuestro litoral en una emisión de cinco capítulos de una hora de duración, que Panamericana empezará a transmitir a partir del próximo lunes en el horario de las 9 de la noche.

Se trata del cuarto documental que presenta Canal 5, después de los éxitos que le significaron trabajos como *La reserva de biosfera del Manu*, *El valle del fuego* y *Tumbes, bosques y manglares*. La producción y dirección corresponden, como en anteriores oportunidades, al periodista Guerrero, y la edición estuvo a cargo de la experimentada Alicia Vásquez. El manejo de la cámara submarina le corresponde a Paul Visscher y la posproducción a Fernando Alegre. Aunque también trabajó Luis Temoché, quien renunció antes de culminar el tra-



Esta vez, Alejandro Guerrero se sumergirá en las aguas de las costas nacionales.

bajo, por eso no figura en los créditos.

Por tratarse de un tema tan amplio, esta vez el documental ha contado con la asesoría de personalidades reconocidas en el mundo científico, que son los más autorizados para hablar de determinados temas. La doctora María Rostowski en historia marina, el doctor Arturo Jiménez Borja en Historia, el doctor Ronald Woodman, Guilaino Ardito en biología, Yuri Hooker en biología marina, Rodolfo Salas y Mario Urbina en la investigación de fósiles. Todos ellos han colaborado para que la información que se divulgue por televisión sea la pre-

cisa y no distorsione para nada los hechos.

Este esfuerzo de un canal de televisión por llevar educación al público no hubiera sido posible sin el desinteresado apoyo de instituciones y entidades como Pesca Perú, la Marina de Guerra, la Universidad Nacional Agraria, la Fuerza Aérea, Comandancia General del Ejército y el Museo de Arqueología, Antropología e Historia. *El mar y los dioses* es el fruto de ese trabajo conjunto de los peruanos por tratar de rescatar las riquezas que la naturaleza le ha otorgado a nuestro país.

La serie sólo durará hasta el viernes.